



Referenzen und Initialen

Adresse (für Telex an Dritte)



Chiffriert		Priorität		Faktura		Text erg.		F.l.	
Ja	Nein	Norm.	Dring.	Flash					

Absender		Seite-Nr.	14
----------	--	-----------	----

Empfängercode											
---------------	--	---------------	--	---------------	--	---------------	--	---------------	--	---------------	--

ni progrès. "Et si l'ONU se retirait de ce dossier, en admettant n'avoir pas réussi?" a encore lancé le SG dans une demi boutade. A la suite de cet entretien, la Mission suisse auprès des Nations Unies a organisé un déjeuner réunissant les Ambassadeurs à l'ONU des 25 pays membres du CdE. Mme Lalumière a prononcé une allocution très remarquée, suivie d'une discussion animée. Afin de marquer également auprès des autorités canadiennes le nouveau rôle du CdE et l'ouverture des relations à l'égard des grandes démocraties d'Amérique du Nord, une délégation restreinte Suisse/CdE (Chef du Service du CdE et Directeur politique du Secrétariat du CdE) s'est rendue à Ottawa et Montréal les 13 et 14 février 1992. Le programme à Ottawa prévoyait des rencontres aux Ministères des Affaires extérieures, de la Justice et des Communications (de la Culture), ainsi qu'un déjeuner de travail organisé par notre Ambassadeur au Canada. Au cours de ces divers entretiens, il est apparu très clairement que le Canada souhaite une coopération accrue avec le CdE, tout particulièrement en matière culturelle et juridique. L'intérêt du Canada pour des arrangements plus formalisés et pour un statut plus avantageux que l'actuel statut d'observateur a été souligné. Ottawa a également manifesté son souhait de conserver des relations privilégiées avec le CdE, par rapport aux relations qui pourraient s'établir avec son grand voisin du Sud. Les entretiens à Montréal avaient été organisés par Ottawa, en raison des compétences très larges de la province du Québec au

Datum		Visum	
Tel. intern			

104 150 000 2/1995

